

Initiative: Nima Lirawi, Felix Meyer, Andreas Staufenbiel

Antrag:

Einsatz autonomer Kleinbusse für das Quartier St. Vinzenz und Ebenau

Die Landeshauptstadt München und die Stadtwerke München werden gebeten, ein Pilotprojekt mit automatischen Viertelkleinbussen in den Quartieren St. Vinzenz und Ebenau zu starten. Hierbei könnte der Bus auch Erfahrungen für weitere Quartiere in München sammeln.

Begründung:

Die Stadtwerke München und die MVG erprobten im Jahr 2020 den Einsatz automatisierter Kleinbusse im Olympiapark, das Easyride. Easyride könnte auch dabei behilflich sein, die Quartiere im neunten Stadtbezirk besser an das U-Bahn- und S-Bahnnetz anzuschließen.

Der ÖPNV wird in den städtischen Mobilitätskonzepten eine wichtige Rolle spielen. Der Einsatz autonomer Kleinbusse in den Quartieren wäre ein wichtiger Baustein, den ÖPNV attraktiver zu gestalten und die Quartiere besser zu erschließen.

München, den 28.03.2022

Für die CSU-Fraktion
Gudrun Piesczek
Nima Lirawi

Für die Freien Wähler
Andreas Staufenbiel

Für die FDP-Fraktion
Felix Meyer

Weiterführende Informationen:

- 1). <https://ecomento.de/2021/07/16/automatisch-elektrisch-fahrendes-bus-system-fuer-muenchen-geplant/>
- 2). <https://www.vdv.de/liste-autonome-shuttle-bus-projekte.aspx>
- 3). <https://www.mvg.de/ueber/presse-print/pressemeldungen/2020/januar/2020-01-30-Easyride-Olympiapark.html>
- 4). <https://www.easyridemuenchen.info/>
- 5). <https://www.sueddeutsche.de/muenchen/muenchen-olympiapark-autonome-busse-1.4778145>
- 6). <https://www.youtube.com/watch?v=ht8Kv2PDpc4>